

9／10（金）本日 生徒会立会演説・選挙が行われました。

1年生からは、1組の宍戸美香さんと3組の氏家慧君が本部委員に立候補しました。ポスターやたすきの作成を、クラスを超えていろいろな生徒が手伝う姿が見られ、1年生の良さを感じました。13(月)には、結果が正式に公表されます。2人が活躍できるよう、学年全体で協力していきたいと思います。

9／6（月）『お弁当の日』・・・ご協力ありがとうございました。

おかげさまで、彩りもよく、季節の食材・地元の食材を生かしたお弁当が並び、とてもおいしそうなお弁当が作られていました。栄養面のバランスも考えられており、今回のテーマである「免疫力 up」にもつながっていました。保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。これを機会に、これからも料理に親しんでほしいと思います。

【1-1 高橋 僕人】

お弁当を作っているとき、始めは全然うまくいかなかったけど、だんだんうまくできるようになったので良かったです。卵焼きを作っていたとき、ひっくり返すのにとても苦労しました。実際、食べてみたらとてもおいしかったので、これからも自分で作ってみたいと思います。

【1-1 木幡 悠人】

お弁当を作つて苦労したことは、ポテトサラダに使うジャガイモをつぶすところです。こんなにも大変なことをやってくれているお母さんは、すごいと思いました。

【1-2 佐藤 慎】

朝早くから起きて作ったので、おいしかったです。お弁当に詰めたすべての種類の食べ物を、お母さんに手伝ってもらったので、次に作るときは、1つくらいは自分ひとりで作れるようになりたいです。

【1-2 美野 月桜】

私は、初めてお弁当作りをしました。卵焼きや肉を焼くのが難しくて手惑いましたが、すごくいい体験になりました。今まで家人にお弁当を作つてもらつてましたが、次からは自分も手伝おうと思いました。

【1-3 佐藤 葉】

お弁当作りは、品数も作らなければいけないし、手際よく行つることも大事だったりして、想像以上に大変でした。今回は、家族に頼ることが多かったので、次に作るときは自分でできることを増やしたいです。

【1-3 鈴木 亮志】

今回のお弁当作りでは、彩りよくいろいろな食材を使って、きれいなお弁当を作ることができました。下味を付けるのに苦労しましたが、食べてみてとてもおいしかったので、よい経験になったと思います。

<生徒が作ったお弁当>

※今後、多目的ホールに全校生の写真が掲示されますので、ご来校の折にぜひご覧ください。



桃花祭に向けての取組も少しずつ始まりました。

夏休みの課題として全校生で取り組んだ、「ビッグアート原画制作」。1年生は、初めての取組で、イメージがつかめなかつたようですが、提出された作品を見ると、細部まで丁寧に描かれた作品が多く、感心しました。

また、7月に行われた校外学習で作った「流紋焼き」が届き、自分の作品を確認することができました。桃花祭で展示後、家庭に持ち帰る予定です。桃花祭でもぜひご覧ください。



<次週 9月13日(月)～17日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
9/13(月)	社会/読書	月1	月2	月3	月4	月5	月6	短縮・清掃なし 生徒会役員選挙結果発表(昼の放送)
9/14(火)	国語/読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
9/15(水)	数学/読書	水1	水2	水3	水4	水5	水6	清掃実施・部活動なし
9/16(木)	テスト/模擬	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
9/17(金)	テスト/模擬	金1	金2	金3	金4	金5	壮行会	短縮・清掃なし 後期学級組織編制(5) 中体連新人大会壮行会(6)

※ 翌週9月21日(火)・22日(水)は、支部中体連新人大会となります。運動部の皆さんには、それぞれの会場に行きますが、それ以外の皆さんには、学校で午前中4校時のプリント学習となります。